

Herren Bezirksoberliga Gr. Süd

TTC OE Bad Homburg 1987 III : SG 1862 Anspach IV
Freitag, 13.10.2023, 20:15 Uhr

Schubert tütet den Sieg für den TTC OE Bad Homburg 1987 III ein

Mit 9:4 setzte sich die Heimmannschaft des TTC OE Bad Homburg 1987 III in der Herren Bezirksoberliga Gr. Süd gegen die SG 1862 Anspach IV durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Los ging es mit den Doppeln. Scholten / Menn gewannen ihr Spiel gegen Wagner / Wang sicher mit 11:2, 11:7, 11:2. Beim 3:1-Erfolg von Kalvelage / Samsche gegen Klühs / Klühs ging nur der erste Satz verloren. Das Doppel zwischen Schubert / Müller und Möbes / Noetzel endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastgeber. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Dominik Scholten konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Sebastian Wagner beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Chancenlos war Elijah Menn gegen Norman Klühs nicht, aber mehr als ein 5:11, 12:10, 7:11, 5:11 war nicht zu holen. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Ohne Satzgewinn für Stephan Kalvelage verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Timm Möbes. Beim 8:11, 11:8, 11:9, 11:7-Erfolg gegen Fynn Klühs kam Wolfram Schubert nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Beim folgenden 0:3 gegen Yuchen Wang fand indessen Malte Samsche von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Eher wenig Gegenwehr bekam Patrick Müller nachfolgend bei seinem Sieg in drei Sätzen von Henryk Noetzel. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TTC OE Bad Homburg 1987 III und der SG 1862 Anspach IV in die Box. 9:11, 13:11, 11:6, 11:13, 11:5 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Dominik Scholten und Norman Klühs den letzten Ballwechsel spielten. Elijah Menn holte mit einem 11:6, 8:11, 12:10, 12:10 gegen Sebastian Wagner einen Punkt für sein Team. Somit hat Menn nun 3 Siege und 6 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Das Einzel zwischen Stephan Kalvelage und Fynn Klühs, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte als Sieg für die Heimmannschaft eingeplant werden konnte, endete wiederum mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 8:4. Wolfram Schubert wehrte eine 1:0 Satzführung von Timm Möbes ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Heimsieg.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 04.11.2023 gegen den TTC 1953 Lorchhausen, während die SG 1862 Anspach IV am 21.10.2023 gegen den Neuenhainer TTV 1955 antritt.

Statistik:

TTC OE Bad Homburg 1987 III

Doppel: Scholten / Menn 1:0, Kalvelage / Samsche 1:0, Schubert / Müller 1:0

Einzel: D. Scholten 2:0, E. Menn 1:1, S. Kalvelage 0:2, W. Schubert 2:0, M. Samsche 0:1, P. Müller 1:0

SG 1862 Anspach IV

Doppel: Klühs / Klühs 0:1, Wagner / Wang 0:1, Möbes / Noetzel 0:1

Einzel: N. Klühs 1:1, S. Wagner 0:2, F. Klühs 1:1, T. Möbes 1:1, H. Noetzel 0:1, Y. Wang 1:0